



La Renta Mínima, una necesidad real

1 La aprobación de la Renta Mínima será un hito sindical y social

Dará respuesta de manera ágil
a las personas en situación de
vulnerabilidad, como
reivindicaba UGT ante la
COVID-19



2 Es una necesidad

Imprescindible para
sacar de la pobreza a
un millón de hogares
en nuestro país



3 Refuerza la protección para los más vulnerables

Debe ser compatible con otras
prestaciones asistenciales y
con el subsidio por
desempleo, para no
debilitar la protección
de muchas familias



4 Debe ser inmediata

aprobarse y entrar en vigor YA
para aliviar la situación de
muchas personas sin recursos,
que no tienen empleo y que no
pueden buscarlo en la actual
situación de crisis



5 No dejar a nadie atrás

Es imprescindible una acción
coordinada de las Administraciones
Públicas (Estatal, Autonómica y
Local) para garantizar que la
Renta Mínima llega a todas
las personas vulnerables

